

# Kunst im ZBP HAID



STREIFZUG

---

ERICH PARZER

# Kunst im ZBP HAID

Einladung zur Ausstellung

## Streifzug von ERICH PARZER

**Dienstag, 8. Mai 2018, 19 Uhr,**  
**im ZENTRUM BETREUUNG und PFLEGE HAID**  
**Eröffnung: Vizebürgermeisterin Renate Heitz**

Erst seit knapp zehn Jahren widmet sich Erich Parzer regelmäßig der Malerei, seinem liebsten Hobby. Acryl- und seit ein paar Jahren auch verstärkt Aquarellfarben sind seine Medien. Naturalistisches wechselt mit Abstraktem; erlaubt ist, was gefällt. Begleitung und Inspiration waren ihm viele Seminare vor allem bei Gerhard Raab und auch Gerhard Mangold.

Erich Parzer wurde 1958 in Linz geboren und lebt seither in Ansfelden. Seinem Broterwerb geht er in der Konzernrevision des größten Logistik- und Dienstleistungsunternehmens Österreichs nach. Seine Freizeit gehört Familie und Freunden, der Malerei und der Musik.

Er engagiert sich als Mitglied in mehreren Künstlervereinigungen, darunter dem Verein „Kunst ohne Grenzen“ sowie dem „NH10“. Seine Werke waren u.a. im Schloss Traun, im Bezirksgericht Linz-Land und in der GIGA Ansfelden zu sehen. Zudem wurde die künstlerische Gestaltung der Etiketten des Ansfeldner Stadtweines – welcher im Rahmen der Ausstellungseröffnung erstmals vorgestellt wird - von Erich Parzer übernommen.

**ZENTRUM BETREUUNG und PFLEGE HAID**  
Salzburgerstraße 24, A-4053 Haid/Ansfelden  
Tel.: 07229/80402 E-Mail: [verwaltung.ansfelden@shvll.at](mailto:verwaltung.ansfelden@shvll.at)

Grafik: Wolfgang Pfeiffer BA MA